Mantenimiento a la Misión

Hola amigos y feligreses de San Bernabé:

Quería compartir con ustedes el increíble encuentro que se llevó a cabo en la parroquia de San Bernabé, en la sede de San Agustín, el 22 de octubre.

En colaboración con la ciudad de West Allis, nos reunimos para llevar a cabo una conversación comunitaria sobre el tema de la falta de vivienda en nuestra comunidad. El formato de esta serie de conversaciones no es una presentación, sino un verdadero diálogo con las diversas comunidades dentro de la comunidad.

Esta fue la novena conversación sobre diversos temas celebrada el año pasado y, dado que se esperaba una participación significativa, la ciudad solicitó nuestras instalaciones, que serían lo suficientemente grandes como para atender una asistencia mayor a la media. Asistieron más de 50 personas, incluyendo representantes del Departamento de Bomberos, la Policía, las Escuelas, el nuevo Administrador de la Ciudad, la Autoridad de Vivienda, concejales, un asambleísta estatal, trabajadores sociales, el Departamento de Salud, varias asociaciones vecinales, Aurora Health Care, el Centro para Personas Mayores de WA, el Club de Mujeres de WA y entre 15 y 20 miembros de la parroquia de San Bernabé. Representaron a nuestro Liderazgo, Consejo Parroquial, Asuntos Humanos, San Vicente de Paúl, Comisión de Hospitalidad, así como a algunos de nuestros feligreses más activos.

Además, varias personas, incluyendo a los dos fundadores de Street Angels (una organización sin fines de lucro que atiende a las personas sin hogar en Milwaukee), ofrecieron una perspectiva increíble sobre el trabajo que han realizado durante la última década para servir a esta población. Presentaron un panorama de una crisis creciente no solo en West Allis, sino en todo el Condado de Milwaukee, que actualmente no cuenta con camas disponibles para albergar a las personas sin hogar. El invierno se acerca rápidamente y los recursos, en el mejor de los casos, son escasos.

También tuvimos la bendición de dos hombres sin hogar, ambos de sesenta años, quienes con valentía y gran elocuencia compartieron sus historias y el ciclo de desesperación que enfrentan constantemente mientras luchan por romper el ciclo y lidiar con el agotamiento absoluto del caos y la agitación constantes. Sus historias fueron una verdadera inspiración para nuestros ministerios. Concluimos nuestra reunión de más de dos horas con el consenso de continuar reuniéndonos regularmente y seguir un plan de acción para abordar tanto los objetivos a corto plazo como la alineación de recursos para las oportunidades a largo plazo. Para garantizar la continuidad, hemos acordado continuar organizando esta iniciativa en nuestra sede de San Agustín.

¡Gracias a todos los que asistieron y a quienes continúan apoyando este ministerio! La visión del Padre para los necesitados y marginados, y su aliento para que sigamos ADELANTE, fue muy visible en la sala. Cristo está con nosotros y creo firmemente que este evento fue un Encuentro Divino que nos guió del Mantenimiento a la Misión. Muchas gracias a María, Russ, Rachel, Kitty, el Diácono Terry, etc., etc. Y a TODOS USTEDES que, silenciosa pero constantemente, sirven a Cristo, a San Bernabé y entre sí como una comunidad unida que ahora se conecta deliberadamente con nuestros vecinos y amigos solidarios de West Allis.

No duden en ofrecer su guía y apoyo continuos para nuestro trabajo futuro. Esto no nos costó nada. ¡Tanto por lo que el dinero no puede comprar!

Con gratitud, Nancy Melcher